
ALAIN BROCHE NOUVEAU PRESIDENT DU DISTRICT 

LE MOIS D’APRES 

Il y a maintenant un mois, le 04 octobre dernier au Musée national du Sport, l’assemblé élective 
du District désignait la nouvelle équipe en charge du football départemental sous la présidence 
d’Alain BROCHE. Mais il aura encore fallu attendre quelques jours pour véritablement démarrer 
la mandature, avec en bonus, une dernière décision de justice favorable à l’équipe choisie par 
les clubs. 

Président, au moment où le score annonçant la victoire de votre équipe apparaît à l'écran, 
quelle a été votre première pensée ? 

Ma première pensée est allée vers mon équipe avec le sentiment du travail accompli et cette 
persévérance à ne rien lâcher de la part de tous mes colistiers. Puis ce résultat sonnait la fin d'une 
bataille judiciaire qui dure depuis le 04 juin 2024 soit exactement 4 mois. Enfin j'ai pensé à tous 
ces clubs qui ont exprimé cette volonté de changer de gouvernance, avec ce résultat qui nous 
donnait une totale légitimité. Pour rappel, cinq entités différentes nous ont donné raison : le 
CNOSF, le Conseil National de l'Ethique, la Direction Juridique de la FFF et le Tribunal Judiciaire 
par deux décisions, sur le fond comme sur la forme. 

 

Voilà un mois maintenant que vous êtes Président du District de la Côte d'Azur, comment 
s'est passée cette prise en responsabilité du football départemental ? 

Petite précision, je suis président depuis le 21 octobre, car l'ancien président s'est octroyé quinze 
jours de règne supplémentaire espérant une décision de justice qui lui serait favorable le 15 
octobre. Mais la justice a confirmé ses premières décisions en nous donnant raison. Ensuite, il y 
a un manque d'effectif tant chez les techniciens que le personnel administratif. Heureusement 
que les salariés en place sont très, très impliqués et que le bureau exécutif, dès notre prise de 
poste s'est mis au travail. Lors de notre arrivée dans les locaux, le 21 octobre, pas moins de 10 
élus étaient présents et ce dès 09 h 30, jusqu'à 22 h 00. 
Je voudrai également souligner le soutien et l'appui des différents services de la Ligue 
Méditerranée, de la FFF et des District sollicités. 

 

Quelles étaient les premières échéances que vous aviez inscrites à votre agenda dès votre 
arrivée au 32 chemin de Terron ? 

La continuité des compétitions en cours a été notre premier travail. Je ne voulais pas que les 
clubs subissent ce que voulait la liste sortante : le chaos. Ensuite nous avons très rapidement 
travaillé à la constitution et la nomination des commissions indispensables au bon déroulement 
des compétitions : pôle "Règlementaire et Juridique", pôle "Officiel des matchs" et pôle 
"Organisation des compétitions".  L'ancienne équipe se croyait irremplaçable, nous sommes en 
train de prouver le contraire. 

 

Même si la saison a déjà commencé, quels vont être les premiers chantiers lancés par 
l'équipe Broche ? 



La constitution du budget prévisionnel va être le 1er chantier car il va permettre de financer 
quelques idées de notre programme présenté aux clubs lors de notre campagne. La nomination 
et la mise en place du nouveau Conseiller Technique Départemental est également notre priorité. 
Puis nous allons lancer rapidement les autres points de notre programme en y associant les 
dirigeants et techniciens volontaires des clubs. Ne pas oublier, nous avons gagné AVEC vous 
(les clubs) et POUR vous (les clubs) et nous allons fonctionner AVEC VOUS et POUR VOUS. 

 


